
VERBALE DEL 19/04/2023

Riunione del Consiglio del 19/04/2023, ore 17.30

Link per collegamento da remoto: https://meet.jit.si/OrdinedegliIngegneri19-04-2023

PRESENTI: S. Rossi, G. Rolando, T. Buschiazzo, G.L. Petrini, S. Scala, M. Peirano;

ASSENTI: F. Boeri, G. Cervoni

COLLEGATI DA REMOTO: M. Savini

ORDINE DEL GIORNO

1. Approvazione verbali sedute precedenti;

2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne collaudatori;

3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza e nomina responsabile RASA;

4. Formazione:

Proposta convenzione EUROCONFERENCE

proposta corso PALI DI FONDAZIONE Ing. FROLDI

Proposta corso SOIL NAILING Ing. FROLDI

Proposta corso formatori VVFF

Proposta Corso formazione/aggiornamento lavori su fune (Ausonio)

5. Relazione sulla AdP del 14/15 aprile;

6. Attività FROIL;

7. Finanziamento assegnato - PA digitale 2026

8. Aggiornamento bilancio e spese arretrate 2020/2022;

9. Varie ed eventuali.

  * * *

1. Approvazione verbali sedute precedenti

Il verbale del 28/03/2023 redatto in bozza e messo a disposizione dei Consiglieri nel cloud dell’Ordine viene

approvato all’unanimità diventando definitivo.

Il Consiglio trasmette il verbale alla Segreteria per la relativa archiviazione.

2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne collaudatori

DELIBERA 32/2023 - Iscrizione Taulaigo Erica

https://meet.jit.si/OrdinedegliIngegneri19-04-2023


Il Consiglio, vista la richiesta di Iscrizione all’albo degli Ingegneri della Provincia di Imperia, presentata

dall’Ing. Taulaigo Erica in data 11/04/2023 prot. 174/2023, esaminata la documentazione prodotta e la

cartella personale, delibera di procedere all’iscrizione all’Ordine di Imperia a partire dalla data odierna, con

il numero 973 settore A, quale atto dovuto, con conseguenti comunicazioni di rito.

DELIBERA 33/2023 - Iscrizione Bonetto Stefano

Il Consiglio, vista la richiesta di Iscrizione all’albo degli Ingegneri della Provincia di Imperia, presentata

dall’Ing. Bonetto Stefano in data 19/04/2023 prot. 198/2023, esaminata la documentazione prodotta e la

cartella personale, delibera di procedere all’iscrizione all’Ordine di Imperia a partire dalla data odierna, con

il numero 974 settore B, quale atto dovuto, con conseguenti comunicazioni di rito.

DELIBERA 34/2023 - cancellazione a seguito trasferimento Grandi Marco

Il Consiglio, vista la richiesta di Trasferimento all’albo degli Ingegneri della Provincia di Livorno, dell’ing.

Marco Grandi pervenuta in data 17/02/2023 prot 75 , verificata la regolarità del pagamento relativo alla

quota di iscrizione all’Albo per l’anno 2023, ottenuta la nota Dall’Ordine di Livorno prot 196/2023, si

concede la cancellazione dall’Albo Unico sul portale CNI a far data dal 29/03/2023.

Terne Collaudatori

DELIBERA 35/2023

Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta del Sig. FICARRA Renzo, a seguito di sorteggio secondo il

regolamento in vigore segnala la seguente terna Marafioti Fortunato, Mezzatesta Francesco, Pisano

Roberto; si dà mandato alla segreteria di procedere alla comunicazione via PEC.

Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta dall’Ing. MALINVERNI Carlo, a seguito di sorteggio secondo il

regolamento in vigore segnala la seguente terna Fabrizio Astuti, Lorenzo Grassano, Davide Morini; si dà

mandato alla segreteria di procedere alla comunicazione via PEC.

3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza.

Il Presidente ricorda al Consigliere referente le scadenze ANAC e sollecita la consegna entro le scadenze.

1. Nomina responsabile RASA

2. lettera dott.ssa Lai

L’ing. SAVINI, RPCT, si impegna a completare la documentazione richiesta con la collaborazione della

Segreteria.

4. Formazione continua

DELIBERA 36/2023

● PROPOSTA CORSI DI FORMAZIONE BIM REVIT E CERTIFICAZIONI BIM SPECIALIST

UNI11337/7 PDR78/2020:



La segreteria ha spedito in data 31/03 la richiesta di manifestazione di interesse. Non è pervenuta nessuna

risposta. Il Consiglio decide di NON procedere con il corso.

● Proposta convenzione EUROCONFERENCE: Il consiglio stabilisce di deliberare la convenzione e da

mandato alla segreteria di preparare e spedire l’accordo firmato

● Corso formatori VVFF visto che ci sono state 16 manifestazioni di interesse si delibera di procedere

● Proposta corso di formazione VVFF annuale: il Consigliere G.L. Petrini si prende in carico

l’organizzazione di corsi di formazione da programmare per l’autunno in collaborazione con l'Ordine

degli Architetti.

● Proposta profire: il Consiglio decide di non aderire

● Proposta Ausonio lavori su fune - la Peirano richiede tempo per approfondire la questione e

relazionerà al prossimo consiglio

● Proposta collaborazione ordine di Lodi Antincendio SI

● Minimaster PNRR: si decide di non aderire

● Convenzione corso posa in opera finestre (Maggioli): si decide di non aderire

● Corso prevenzione incendi Ordine Ing. Arezzo: il Consiglio decide di aderire

5. Relazione sulla AdP del 14/15 aprile

Il Presidente relazione sull’ultima Assemblea dei Presidenti a cui ha partecipato in remoto.

La prima parte è stata occupata dalla relazione della Presidente dell’AdP Ing. Silvia Di Rosa sulle modalità di

funzionamento della AdP, dei suoi compiti e obiettivi.

I principali temi affrontati sono stati: il CENSU (Centro Nazionale Studi Umanistici); la formazione

permanente ingegneri (per la quale è in Corso un aggiornamento del regolamento); il tema delle lauree

abilitanti, le celebrazioni previste per il centenario dell’istituzione degli Ordini degli ingegneri e il prossimo

Congresso di Catania.

Molto interessante e articolata la relazione del Presidente del CNI Ing. Perrini che ha affrontato anche temi

delicati quali il Bonus 110 e l’equo compenso.

E’ stata anche comunicato il calendario dei prossimi incontri.

5. Attività FROIL;

Il Presidente della Federazione regionale comunica che non ci sono aggiornamenti rilevanti da comunicare

al Consiglio.

6. Finanziamento assegnato - PA digitale 2026

P.N.R.R. bando per sito web si comunica al Consiglio che la domanda è stata accettata.

La segreteria ha mandato mail con richiesta preventivo

- IMPLEMENTAZIONE ACCESSO SPID E CIE - SITO INTERNET E ANTIVIRUS alla società Visura (stefano

guida) e Ing Zanella.

- Nuovo PC, trasferimento dati, antivirus, schermo 55/65 pollicitouch a quick computer e a Ing.

Zanella

Si attendono altri preventivi che verranno confrontati e discussi per le necessarie valutazioni.



7. Aggiornamento bilancio e spese arretrate 2020/2022

Il tesoriere informa il Consiglio delle spese arretrate relative agli esercizi passati.

Si rendono edotti tutti i consiglieri presenti che durante l’anno 2023 si prenderanno accordi con tutti i

debitori per procedere alla regolarizzazione delle varie posizioni contabili.

9. Varie e eventuali

Il consiglio stabilisce di nominare quale INCARICATO ISTAT la Dott.ssa Elena Benetazzo che possiede già

esperienza in materia

Il Segretario Il Presidente

(Ing. Giuseppe Cervoni) (Ing. Stefàna Rossi)


